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Новое производство
в строительной отрасли 

Помощь мигрантам

По мнению врио главы 
региона,  активное строи-
тельство (только жилья в 
прошлом году ввели почти 
полтора миллиона квадрат-
ных метров) стимулирует по-
явление таких производств. 
Владимир Якушев побывал 
в новых  просторных  и 
очень светлых  цехах с со-
временным оборудованием, 
ознакомился с условиями, 
которые созданы для работ-
ников,  и всем спектром вы-
пускаемой продукции.

«На примере этого пред-
приятия мы видим, что про-
изводство становится дру-
гим, меняется его культура, 
внедряются современные 

Правительством Тюмен-
ской области и региональ-
ным управлением МЧС 
организован комплекс ме-
роприятий по встрече и раз-
мещению беженцев в пункте 
временного пребывания в 
Упоровском районе.

Ишим также протянет 
руку помощи мигрантам с 
востока Украины. На теку-
щей неделе на территории 
города ожидается прибытие 
порядка 150 человек из Лу-
ганской и Донецкой обла-
стей. Местные власти сейчас 
проводят подготовительные 
мероприятия по встрече 
беженцев. Силами муници-
палитета организован пункт 
приёма на базе Ишимско-
го детского дома, работает 
оперативный штаб. Ведётся 
сбор вещей и продуктов 
питания для переселенцев. 

Власти города обраща-
ются к жителям с просьбой 
оказать посильную помощь 

– По данным на 29 июля, 
заготовлено 10 % от необхо-
димого объёма сена и 30 % 
сенажа, в соседних районах 
также отмечается отставание 
по заготовке кормов, – от-
метил первый заместитель 
главы Ишимского муни-
ципального района Сергей 
Максимов на встрече с жур-
налистами. – Пока ситуацию 
нельзя назвать критической: 
травостой в этом году очень 
хороший, а впереди ещё 
август и сентябрь. Ещё одна 
проблема, которая беспоко-
ит сельхозпроизводителей, 
– это качество кормов: при 
неблагоприятных погодных 
условиях оно не может быть 
высоким. 

По словам Сергея Вален-
тиновича, в этом году мест-
ные аграрии планируют за-
готовить 12 800 тонн сена и                                                                           
52 130 сенажа. На полях 
сегодня более 12 тысяч гек-
таров занято многолетними 
травами и около 7 тысяч – 
однолетними. Ещё год назад 
решить проблему помог бы 
плёночный кормозагото-

вительный комплекс, вы-
пускающий сенаж в плёнке. 
Такой есть в ФГУП ОПХ 
«Ишимское». Но плёнка для 
аппарата стала очень доро-
гой, экономически выгоднее 
складировать убранные тра-
вы в сенажные ямы. А зна-
чит, нужно ждать солнечных 
дней, иначе влажные корма 
просто «сгорят». 

Не меньше волнуют селян 
и земли, попавшие под раз-
лив реки Ишим. Из 4 000 
затопленных гектаров 2 500 
удалось обработать и засеять 
кормовыми культурами либо 
пустить «под пары». Ещё                     
1 500 гектаров, дольше всех 
находившихся  под водой, на-
столько напитаны влагой, что 
подступиться к ним нельзя 
до сих пор: техника вязнет. 

– Что касается уборки 
зерновых, то с площади в                           
90 тысяч гектаров мы ожида-
ем получить около 200 тысяч 
тонн урожая, – продолжает 
Сергей Максимов. – Ишим-
ские сельхозпроизводители 
посеяли качественные се-
мена, внесли достаточное 

количество удобрений, обра-
ботали все поля гербицидами 
от сорняков – словом, под-
готовили всё для хорошего 
урожая. Но на созревании 
отрицательно сказываются 
дожди и прохлада: сейчас 
зерно «нежится», а не зреет. 
Трудно сказать, в какие сроки 
будет проходить уборочная: 
в августе, сентябре, октябре 
или даже ноябре. Чем позже, 
тем сделать это будет слож-
нее: дни становятся короче, 
а влаги в почве больше. Не 
можем мы оценить и процент 
возможных потерь во время 
уборочной кампании.

Позднее созревание зер-
новых в наших климати-
ческих условиях – явление 
редкое, последний раз такое 
наблюдалось около двух 
десятилетий назад. Но раз-
ница существенна: в то вре-
мя убирали «рекордные»                                            
12-15 центнеров с гектара, 
сейчас – 45-50 центнеров. 
А это уже другая нагрузка 
и большая ответственность. 

Сергей Валентинович уве-
рен: наши растениеводы 
даже с такими объёмами  
справятся достойно. В насто-
ящее время во всех сельхоз-
предприятиях района име-
ются современная техника 
и мощное сушильно-сорти-
ровальное хозяйство, позво-
ляющее проводить уборку 
зерновых практически в 
любых погодных условиях. 

Юлия КРОО.
Фото из архива редакции.

Дождливое лето – 2014: 
заготовка кормов
и виды на урожай

Нынешний земледельческий сезон стал серьёзным испытанием для 
ишимских аграриев. Весенний разлив реки Ишим и непрерывные дожди 
летом не позволили своевременно провести химпрополку и затянули 
уборку кормовых культур. Тем не менее у сельхозпроизводителей оп-
тимистичные прогнозы на урожай.

технологии. Всё это влияет 
на решение важной, страте-
гической задачи, за которую 
борется сегодня и бизнес, 
– снижение себестоимости 
строительства объектов. 
Все производственники, кто 
реально смотрит вперёд, хо-
тят остаться на рынке не на 
день и два, а на длительную 
перспективу, вкладывают-
ся и модернизируют свои 
предприятия. Мы живём в 
век технологий – кто не бу-
дет в этом тренде, проигра-
ют в конкурентной борьбе», 
– подчеркнул Владимир 
Якушев.

Генеральный директор 
ОАО «Мостострой-11»                                   

Николай Руссу отметил, что 
выпускаемая продукция бу-
дет востребована не только 
в регионе, но и далеко за 
его пределами. «Новый цех 
железобетонных изделий 
уже получил заказы из 
автономных округов, Баш-
кирии и других территорий. 
Современное оборудова-
ние позволяет выпускать 
продукцию, способную 
конкурировать с западными 
аналогами, в разы увели-
чить производительность, 
что, в конечном счёте, по-
влияет на её цену. Впервые 
в России запущена линия 
по выпуску ЖБИ без опа-
лубочного формования. 
Она производит дорожные 
плиты и забивные сваи», – 
рассказал он.

Как отметил Николай 
Руссу, реализовать этот 
инвестиционный проект 
благодаря поддержке пра-
вительства региона удалось 
всего за полтора года.

Современное технологи-
ческое оборудование тре-
бует и квалифицированных 
специалистов. Потому на 
предприятии создана своя 
учебная база по их под-
готовке.

По данным сайта 
admtyumen.ru

  1 августа ОАО «Мостострой-11» открыло в Тюмени три новых 
производственных цеха: ЖБИ, арматурных изделий и металлокон-
струкций.

 29 июля самолёт МЧС доставил в Тюмень беженцев с Украины.                   
Из Ростовской области в Тюмень прибыли 133 человека, в том числе 
43 ребёнка.

гражданам Украины. В Иши-
ме действуют два пункта 
приёма гуманитарной по-
мощи, куда неравнодушные 
ишимцы могут принести 
вещи, обувь, бытовую тех-
нику, посуду, гигиенические 
принадлежности и моющие 
средства, постельное белье и 
полотенца.  Особая потреб-
ность – в тёплых вещах, де-
мисезонной обуви и верхней 
одежде, а также в продуктах 
питания длительного срока 
хранения (мука, сахар, чай, 
кофе, крупы, макаронные 
изделия, печенье, консервы 
и т.д.). Гуманитарную по-
мощь можно приносить 
в  Ишимский городской 
центр социального обслу-
живания населения «Забота»                             
(ул. Привокзальная, 29, тел. 
7-43-90), а также в социаль-
но-реабилитационный центр 
для несовершеннолетних 
«Согласие» (ул. М. Садо-
вая,71, тел. 2-15-54).

Для беженцев можно 
перечислить денежные 
средства. На территории 
муниципалитета открыт 
расчётный счёт. Его рек-
визиты: 

П о л у ч а т е л ь :  И Н Н 
7 2 0 5 0 1 8 7 1 7 ,  К П П 
720501001, комитет финан-
сов администрации г. Иши-
ма (АУ ИГ ЦСОН «Забота», 
л/с ЛС2250086УЗАБ), р/сч. 
№ 40701810800003000002. 
Банк получателя: РКЦ 
И ш и м  г.  И ш и м ,  Б И К 
047113000, КБК (поле 104 
платёжного поручения): 
02281000000000000180. На-
значение платежа: Код суб-
сидии 01304 Пожертвова-
ния на помощь гражданам, 
вынужденно покинувшим 
Украину.
Анна ЗНАМЕНЩИКОВА, 

пресс-секретарь 
главы города.

От редакции. Продол-
жение темы – на 8 стр.
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Лучший зоотехник области
работает в «Юбилейном»

По зову сердца
– Я родилась и выросла в одном 

из сёл Северного Казахстана. Отец 
был ветеринаром и привил мне 
любовь к животным, поэтому по-
сле окончания школы я поступила 
в Ишимский сельхозтехникум                   
(на тот момент мы уже жили в горо-
де), – вспоминает Анна Шубина. – 
После окончания ссуза полгода про-
работала в местном ОПХ, и вот уже                                                                       
12 лет тружусь в «Юбилейном». 
Была ветврачом на участке № 2 
группы опороса, а вскоре стала 
ведущим врачом и начальником 
участка. 

Анна Васильевна – человек 
целеустремлённый. Говорит, что 
именно «Юбилейный» воспитал 
в ней характер, она стала более 
требовательной к себе и людям, 
всегда стремится выполнить по-
ставленные задачи. 

Сегодня на племзаводе агрохол-
динга, рассчитанном на 1 344 ското-
места, единовременно содержится 
1 200 животных. Здесь в условиях 
полной стерильности рождаются 
нежно-розовые породистые поро-
сята. С первого мгновения жизни на 
протяжении 28 дней за ними следят 
заботливые ветврачи и зоотехники: 
кормят, ставят прививки, взвешива-
ют, при необходимости лечат.

– Каждый поросёнок для нас как 
ребёнок, – улыбается Анна Шуби-
на. – Фактически опорос – один из 
самых сложных этапов в свино-
водстве, ведь именно в это время 
закладывается всё необходимое для 
правильного роста и развития сви-
ней. Если специалисты всё сделали 
правильно и технология соблюдена, 
меньше, чем через месяц мы пере-
даём в группу откорма совершенно 
здоровых, крепких животных весом 
8,5 килограмма (рождаются они 
полуторакилограммовыми).

В подчинении Анны Васильевны 
32 сотрудника группы опороса. 
Большинство трудятся с А. Шуби-
ной более десяти лет. В дружном 
коллективе работа спорится. Со-
трудники племзавода успевают не 
только следить за чистотой в по-
мещениях и состоянием здоровья 
хрюшек-мам и их потомства, но 
и благоустраивают территорию – 
возле корпусов разбиты шикарные 
клумбы, альпийские горки и под-
стриженные газоны.

– Хороший специалист должен 
постоянно самосовершенствовать-
ся, – убеждена Анна. – Мы регуляр-
но посещаем тематические курсы 
и встречаемся с животноводами 
из других регионов. В прошлом 
году я побывала в командировке в 
Польше, многому научилась у за-

В правительстве Тюменской области наградили передовиков агропромышленного комплекса: сельские посе-
ления, личные подсобные хозяйства и специалистов. Анна Шубина из агрохолдинга «Юбилейный» была признана 
лучшим молодым специалистом по направлению «Свиноводство».

рубежных коллег. Определённый 
их опыт мы внедрили на произ-
водстве – результаты не заставили 
себя ждать. Если год назад на одну 
свиноматку рождалось в среднем 
10 поросят, то сейчас 11. А когда я 
устраивалась на работу, эта цифра 
едва достигала восьми. С тех пор 
изменились технологии и условия 
труда, проведена реконструкция 
помещений. Сейчас наша цель – 
увеличить сохранность молодняка 
и количество получаемых от маток 
поросят. Для этого нужно посто-
янно повышать уровень знаний. 
Поэтому недавно я поступила в 
Тюменский университет Северного 
Зауралья. 

Огромное предприятие на всю 
область славится своими трудовыми 
династиями. Так сложилось, что и 
Анна Васильевна – не единственная 
из большой семьи Шубиных, кто 
трудится в «Юбилейном». Свёкр и 
свекровь работают на одной пло-
щадке с Анной. А муж Николай и 
его брат – в группе откорма. Какие 
профессии выберут 11-летний сын 
Шубиных Андрей и четырёхлетняя 
дочь Даша, они пока не знают, но 

родственники определённо будут 
для них примером трудолюбия. 

– Главное – работать с жела-
нием, и тогда всё получится.                                
А руководство нашего предпри-
ятия обязательно позаботится о 
том, чтобы каждый сотрудник 
крепко стоял на ногах, – говорит 
Анна Васильевна.

Кадры
готовим сами

Агрохолдинг «Юбилейный» – 
крупнейший работодатель Ишим-
ского района. Здесь трудятся 
полторы тысячи человек, 200 из 
которых заняты непосредственно 
в животноводстве. Большинство, 
как и Анна Шубина, настоящие 
специалисты в своих отраслях.               
И это, конечно же, в первую очередь 
заслуга руководства предприятия.

– Для нас всегда была очень важ-
на кадровая политика, – поясняет 
заместитель генерального дирек-
тора по свиноводству агрохолдинга 
«Юбилейный» Владимир Фетисов. 
– Мы занимаемся постоянным            
обучением сотрудников: осваиваем 
новые технологии, изучаем новей-
шие учебники по животноводству, 
читаем лекции для операторов, 
приглашаем для консультации спе-
циалистов со стороны, принимаем 
зачёты по итогам обучения. Всё 
это стимулирует производственное 
развитие. 

Как рассказал Владимир Вла-
димирович, хорошо трудиться 
работников мотивирует и зарплата: 
чем выше показатели производства, 
тем она больше. Проходят здесь и 
конкурсы «Лучший по профессии», 
по итогам которых чествуют пере-
довиков. Кроме того, в «Юбилей-
ном» сохранилась добрая традиция 
размещать фотографии лидеров 

производства на Доске почёта и 
заносить их имена в Книгу почёта. 

– Работа предприятия во многом 
зависит от того, насколько каче-
ственно подобраны кадры, – го-
ворит начальник отдела кадров 
агрохолдинга «Юбилейный» Ва-
лентина Ляпунова. – Современное 
производство и импортное обору-
дование требуют высококлассных 
специалистов. В агрохолдинге уже 
второй год работает программа 
«Молодой специалист», мы тесно 
сотрудничаем с Тюменским аграр-
ным университетом Северного 
Зауралья, ежегодно выезжаем в 
феврале-марте на встречу со сту-
дентами. Рассказываем о пред-
приятии, приглашаем на практику.                                  
В прошлом году к нам приезжали 
14 человек, начиная со второго и до 
последнего курса. Тем, кто хорошо 
зарекомендовал себя и по оконча-
нии обучения будет востребован 
у нас как специалист, в течение 
года мы платим дополнительную 
стипендию – 3 тысячи рублей еже-
месячно. Для студента это хорошее 
подспорье. В этом году к нам при-
ехала выпускница, зоотехинженер 
Анастасия Головина. Она два года 
проходила тут практику и решила, 
что именно на «Юбилейном» будет 
строить свою карьеру. 

Агрохолдинг не только платит 
стипендию лучшим студентам, во 
время практики ребятам предо-
ставляют общежитие, а молодым 
специалистам – жильё. Помимо 
тюменского вуза, сотрудники пред-
приятия работают со школами, а с 
этого года – и с Омским универси-
тетом им. П.А. Столыпина. Здесь 
всегда рады молодым кадрам: 
агрономам, ветеринарным врачам и 
зоотехникам. На предприятии рабо-
тают и на будущее – производство 
постоянно расширяется (вскоре 
на «Юбилейном» будут готовы 
предоставить ещё 190 мест – на за-
воде по производству лизина), идёт 
обновление кадров. Стабильность 
агрохолдинга известна далеко за 
пределами города, поэтому здесь 
трудятся жители не только Ишима и 
Ишимского района, но и Сладково, 
Викулово, Абатска, Курганской и 
Омской областей.

– Агрохолдинг «Юбилейный», 
а также агрофирма «Колос» не 
просто крупнейшие предприятия, 
они – настоящая кузница кадров 
района. Тех, кто проработал здесь 
три-пять-семь лет, готовы принять 
на любых предприятиях области, 
поскольку эти люди – высоко-
классные специалисты, – уверен 
первый заместитель главы Ишим-
ского муниципального района 
Сергей Максимов. – Долгие годы, 
после развала Союза, люди массо-
во уезжали из сёл. Пришло время 
возвращаться. Нынешнее село 
– это высокооплачиваемая рабо-
та на современной технике, это 
жильё, это большие перспективы 
и инвестиции в будущее. Более                             
38 % населения региона проживает 
в сельской местности, и именно от 
них зависит очень многое, в пер-
вую очередь – продовольственная 
безопасность и области, и страны 
в целом. Хочется, чтобы родители 
с детства прививали детям любовь 
к труду. Сегодня это особенно 
важно.

Юлия КРОО.
Фото автора.

ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

ПРОФЕССИЯ В ва-
гонном ремонтном депо насчи-
тывается 240 человек, причём 
двадцать процентов штата со-
ставляют работники со стажем 
более пятнадцати лет. Как от-
метила ведущий специалист 
по управлению персоналом 
Марина Гайдамак, коллектив 
достаточно сплочённый и хо-
рошо работает на достижение 
поставленных целей. В этом 
году за добросовестный труд в 
честь Дня железнодорожника 
Почётной грамотой ОАО «Ва-
гонная ремонтная компания-1» 
награждена технолог предпри-
ятия Ирина Величко, Благо-
дарностью генерального дирек-
тора ОАО «ВРК-1» – водитель  
депо Владимир Дощинский и 
юбилейным нагрудным знаком                                   
«175 лет железным дорогам 
России» – табельщик Людмила 
Серова. 

СВЯЗЬ Ишимский 
центр технической эксплуатации 
и телекоммуникаций  на про-
шлой неделе завершил работы 
по подключению абонентов 
города к телекоммуникационной 
сети «Интернет» посредством 
технологии «GPON». В итоге 
жители семи многоквартирни-
ков, а это 136 квартир, смогут 
воспользоваться современными 
услугами связи. Главное пре-
имущество данной техноло-
гии – это высокоскоростной 
интернет (160 мбит в секунду)                                        
и телевидение в HD-качестве      
(до 900 каналов).

 ОБРАЗОВАНИЕ               
В июле в городе прошла офи-
циальная реорганизация трёх 
учреждений дополнительно-
го образования, в результате 
чего Дом детского творчества, 
Станция юных натуралистов и 
Станция юных техников объеди-
нились и теперь имеют общее 
название – Центр дополнитель-
ного образования детей города 
Ишима. Возглавила учреждение 
Н.А. Башкирёва. Вопросов о 
сокращении штата работников 
или каких-либо объединений не 
возникло. В структуре центра 
44 объединения, в том числе 
одно новое – «Хореография», 
руководить им будет Анастасия 
Слобожанина. 

ВЫСТАВКА В цен-
тральной городской библиотеке 
работает необычная выставка-
дегустация «Во саду ли, в  ого-
роде». Таким образом сотруд-
ники библиотеки решили пора-
довать своих читателей, сделать 
для них что-то полезное и в то 
же время нестандартно подойти 
к решению вопроса по работе 
с литературой. На выставке 
можно найти советы о том, как 
получить хороший урожай, и 
узнать, какие вкусности из этого 
можно приготовить. Причём не 
просто узнать о блюдах, но и  
продегустировать их. На про-
шлой неделе героиней проекта 
стала малина: библиотекари 
с усердным гостеприимством 
следили за тем, чтобы в пиалах 
к приходу посетителей были и 
джем, и варенье. На этой не-
деле главный объект внимания 
– вишня, а там и до Яблочного 
Спаса недалеко. Работать вы-
ставка-дегустация в библиотеке 
будет до октября.

(Соб. инф.).
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В этом году областная больница 
№ 4 получила лицензию на не-
сколько видов медицинской дея-
тельности: высокотехнологичную 
помощь по травматологии и орто-
педии, рентгеноэндоваскулярную 
хирургию, высокотехнологичную 
неонатологию (второй этап вы-
хаживания новорождённых с экс-
тремально низкой массой тела) и 
интенсивную терапию и реанима-
цию новорождённых. Это боль-
шое достижение для учреждения.                                                                    
25 июля был организован пресс-
тур «Новше ства  тюменской 
медицины», в рамках которого 
ишимским журналистам показали 
достижения кардиологии и трав-
матологии, а также рассказали о 
решении кадровых вопросов в 
медучреждении. 

Сердечная 
статистика

Самым востребованным видом 
высокотехнологичной помощи в 
Тюменской области по-прежнему 
остаётся кардиохирургия. У жите-
лей Ишима и юга Тюменской об-
ласти, страдающих заболеваниями 
сердечно-сосудистой системы, по-
явилась возможность получить вы-
сокотехнологичную медицинскую 
помощь, не выезжая в областной 
центр. В областной больнице № 4 
с мая 2013 года начали применять 
новые методы  диагностики и ле-
чения – коронароангиографию и 
стентирование артерий сердца. 

Коронарная ангиография ис-
пользуется при комплексной диа-
гностике инфаркта миокарда и 
ишемической болезни сердца, для 
их своевременного и эффектив-
ного лечения. Через небольшой 
прокол врач вводит в кровеносный 
сосуд специальное контрастное 
вещество, позволяющее опре-
делить величину и особенности 
атеросклеротической  бляшки, 
– это отражается на рентгене. 
Диагностика проводится под мест-
ной анестезией, и в течение всей 
процедуры сознание пациента 
остаётся ясным. Если исследо-
вание выявляет необходимость 
оперативного вмешательства (про-
свет в сосуде сильно сужен, и есть 
риск инфаркта), одновременно с 
ангиографией коронарных сосудов 
врачи проводят стентирование.                                       
В артерию вводится стент – метал-
лическая трубчатая сеточка, кото-
рая служит своего рода арматурой 
для повреждённого сосуда, не даёт 
ему сжиматься и обеспечивает сво-
бодный ток крови. Стентирование 
артерий сердца является альтерна-
тивой ранее применяемому у таких 
пациентов аортокоронарному шун-
тированию. Операции по стентиро-
ванию сосудов малотравматичны, 
что способствует быстрой реаби-
литации пациентов и уменьшению 
сроков госпитализации.

С момента внедрения новой 
методики в ишимской больнице 
проведено 132 коронароангиогра-
фии, поставлено 84 стента. Как 
показывает практика, болезни 
сердечно-сосудистой системы – 
возрастные, чаще ими страдают 
пожилые люди. Но есть и исклю-
чения из правил. Самый молодой 
пациент областной больницы                                       
№ 4 – 28-летний мужчина, по-
ступивший сюда с инфарктом. 
Ему была проведена операция по 
стентированию артерий сердца. 

Алексей Сергеевич Хромов – 
«сердечник» со стажем. После 

Медицина нового поколения
С каждым годом высокие технологии в медицине становятся доступнее всё более широким слоям населения. 

перенесённого в 1996 году инфар-
кта первые стенты ему ставили 
в областном центре. «В июне 
почувствовал себя плохо, стало 
«давить» на сердце, – расска-
зывает пенсионер. – Позвонил 
в Тюменский кардиоцентр, мне 
посоветовали обратиться в ишим-
скую больницу. Пришёл на приём 
к участковому терапевту, сдал все 
анализы и получил направление 
в кардиологию. 17 июня врачи 
провели коронароангиографию 
и определили, что три сосуда по-
вреждены. На этой неделе поста-
вили стент, сейчас чувствую себя 
нормально. Ещё две операции по 
стентированию мне предстоят в 
августе и сентябре. Хочу сказать 
людям, чтобы не боялись идти 
к ишимским врачам, потому что 
здесь работают высококлассные 
специалисты».

С одним из них Алексей Сер-
геевич знаком ещё со времен 
лечения в Тюмени. В июне в об-
ластную больницу № 4 пришёл 
врач-кардиолог Альберт Вячесла-
вович Панин. Много лет доктор 
отдал работе в Тюменском карди-
ологическом центре, с 2002 года 
начал практиковать рентгеноэндо-
васкулярные методы диагностики 
и лечения больных с сердечно-со-
судистыми заболеваниями. Первое 
знакомство Альберта Вячеславо-
вича с ишимской больницей состо-
ялось прошлой осенью, когда врач 
проводил коронароангиографию и 
стентирование жителям г. Ишима 
и прикреплённых к нему районов.                 
А в начале нынешнего лета его 
пригласили на постоянную работу 
и местожительство в г. Ишим.

– Здесь широкие возможности 
для кардиопрактики, – делится 
доктор Панин, он же новый заведу-
ющий отделением кардиологии. –                                                                        
В отделении терапевтические па-
латы, палаты интенсивной терапии, 
рентгеноэндоваскулярная хирургия 
– мы можем оказывать весь спектр 
помощи больным с ишемической 
болезнью сердца, с инфарктом, за 
исключением коронарного шунти-
рования. 

Среди задач, которые сегодня 
ставит перед собой заведующий 
отделением кардиологии, – увели-
чение объёмов высокотехнологич-
ной помощи: 

– Нужно стремиться к тому, 
чтобы люди с заболеваниями 
сердечно-сосудистой системы по-
ступали в отделение кардиологии 
не экстренно, а по плану. Только 
так мы сможем снизить уровень 
смертности от сердечно-сосуди-
стых заболеваний.

Революция 
в технологиях

Востребована в 4-й областной 
больнице и высокотехнологичная 
медицинская помощь по профилю 
нейрохирургия и травматология- 
ортопедия. Сегодня врачи травма-
тологического отделения оказыва-
ют жителям Ишима и близлежащих 
районов ряд подобных услуг. 

В декабре 2013 года ишимскими 
медиками были проведены первые  
операции по  эндопротезированию 
тазобедренных суставов. Артроз – 
это самая распространённая форма 
поражения суставов, износ со-
ставляющих сустав тканей. В зоне 
риска, как правило, пожилые люди. 
Когда консервативные методы лече-
ния: лечебная физкультура, физио-
процедуры, ванны и специальные 
лекарственные препараты – уже 
не помогают, требуется оператив-
ное вмешательство. Изношенный 
больной сустав заменяют искус-
ственным – эндопротезом. 

Первые две операции по эн-
допротезированию в областной 
больнице № 4 проводил специ-
алист Российского научного центра 
«Восстановительная травматоло-
гия и ортопедия» им. академика                                                                      
Г.А. Илизарова» Андрей Влади-
мирович Каминский. А уже все 
последующие – врач-травматолог-
ортопед, заведующий травматоло-
гическим отделением 4-й област-
ной больницы Анатолий Киприн.

– Такие операции проводятся 
при заболевании тазобедренного 
сустава (артроз выраженной 3-й 
степени), медиальных переломах 
шейки бедра. Раньше такие перело-
мы лечили с помощью фиксаторов, 
которые всё равно приходилось 
удалять через несколько лет. Сейчас 
мы можем избавить человека от 
нескольких хирургических вмеша-
тельств, эндопротез гарантирован-
но прослужит 15-20 лет, – поясняет 
Анатолий Владимирович.

У Николая Дмитриевича Грам-
матчикова из Пахомово артроз 
левобедренного сустава. Призна-
ётся, что нога давно уже не даёт 
жить спокойно, из-за болезни она 
стала на два сантиметра короче и 
не сгибается. «15 июля мне сделали 
операцию, поставили эндопротез. 
Сейчас стало намного легче, чув-
ствую себя бодро, восстановление 
идёт успешно. Могу на стуле нор-
мально сидеть, а раньше нога не 
давала», – доволен мужчина. Реаби-
литационный период займёт около 
трёх месяцев, полноценно ходить 
Николай Дмитриевич сможет через 

полгода. А пока пациент передви-
гается на костылях, выполняя все 
рекомендации врачей, чтобы как 
можно скорее встать на обе ноги.

В больнице уже проведено                                                                       
13 операций по замене тазобе-
дренных суставов. Недавно в уч-
реждение поступила новая партия 
эндопротезов, до конца года метал-
лический сустав взамен изношен-
ного получат ещё 65 пациентов.                                    
Все операции проводятся в систе-
ме обязательного медицинского 
страхования, главврачам больниц 
ишимского медицинского округа 
разосланы письма о порядке на-
правления на эндопротезирование. 

Пластик и металл: 
то, что доктор 

прописал
7 июля на базе отделения трав-

матологии областной больницы                  
№ 4 впервые в истории Ишима про-
ведена операция на позвоночнике 
с применением наноструктурного 
углеродного имплантата. Первым 
пациентом врача-нейрохирурга 
Андрея Иванова стал молодой 
человек из Сорокинского района, 
который во время купания сломал 
шею, повредив осколками кости 
спинной мозг. В больницу он попал 
в тяжёлом состоянии, с параличом 
рук и ног. Пострадавшему была 
проведена передняя декомпрессия 
спинного мозга на шейном отделе 
позвоночника. На операции при-
сутствовал заведующий кафедрой 
травматологии, ортопедии и воен-
но-полевой хирургии Тюменской 
медакадемии, профессор Констан-
тин Сергеевич Сергеев, который 
специально приехал, чтобы помочь 
ишимским коллегам. 

– Перелом позвоночника – во 
всём мире сложная проблема. 
Такие травмы в 90 % случаев за-
канчиваются летальным исходом, 

а те пациенты, которые выживают, 
чаще всего остаются инвалидами, 
– говорит Андрей Валерьевич. –                                                                           
Мы подобные операции на шейном 
отделе позвоночника делаем уже 
лет 15-20, но раньше для замещения 
сломанного позвонка выпиливали 
кость из таза или большеберцовой 
кости голени пациента. Углеродные 
имплантаты обладают всеми необ-
ходимыми свойствами для замены 
тела сломанного позвонка. Их при-
менение позволяет сократить время 
операции и не причинять человеку 
дополнительных травм. Ещё одно 
достоинство этого современного 
материала в том, что имплантат в от-
личие от используемых ранее метал-
лических конструкций не заслоняет 
спинной мозг, и мы при помощи 
аппаратов МРТ можем отслеживать, 
как происходит заживление.

Действенность новой методики 
подтверждает скорость, с которой 
прооперированный пациент идёт на 
поправку: у него заработали дыха-
тельные мышцы, постепенно вос-
станавливается чувствительность 
парализованных конечностей.

Ещё одна новейшая методика в 
ишимской медицине – блокируе-
мый интермодулярный остеосин-
тез – используется для лечения 
переломов длинных трубчатых 
костей. О преимуществах данного 
метода рассказал врач-травматолог-
ортопед Иван Немальцев:

– Внутрь кости через небольшой 
прокол вводится металлический 
штифт, что позволяет малотравма-
тичным способом зафиксировать 
перелом. Никакого гипса! Про-
кол – это всего один шов, который 
снимается на 10-12 день, и больного 
больше ничего не беспокоит. Этот 
метод остеосинтеза сокращает 
сроки стационарного лечения и 
восстановления больного после 
операции. Человек может вернуться 
к полноценной жизни и к работе 
гораздо быстрее. 

Тюменская медицина сделала 
огромный качественный шаг впе-
рёд и продолжает осваивать новые 
горизонты. Внедрение в регионе 
уникальных технологий в области 
кардиохирургии, эндопротезирова-
ния, онкологии помогает продлевать 
жизнь тысячам людей, позволяет 
врачам диагностировать опасные 
болезни на ранних стадиях и сво-
евременно оказывать необходимую 
помощь. А главное – сегодня каж-
дый житель области, имеющий по-
лис ОМС, при необходимости может 
получить высокотехнологичную 
помощь – она стала доступной.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото автора.

Врач-нейрохирург Андрей Иванов.

Заведующий травматологическим отделением 
Анатолий Киприн и врач-травматолог-ортопед Иван 
Немальцев.

Наноструктурный угле-
родный материал для 
имплантатов.



Индекс 54338                                                                                                Заказ № 87

Точка зрения редакции не всегда совпадает с мнением авторов 
публикуемых материалов. Авторы и рекламодатели несут 
ответственность за достоверность информации. 

При использовании материалов в печатном, электронном или 
ином виде ссылка на «Ишимскую правду» обязательна.

тел. (34551) 7-62-79; е-mail: dip-ishim@mail.ru
редактор Татьяна Тихонова – тел./факс 7-13-09; журналисты 
Марина Сергеева, Юлия Кроо, Елена Тупицына – 7-20-04; от-
дел рекламы, бухгалтерия – тел./факс 7-54-48.

Адрес редакции и издателя: 627750 г. Ишим Тюменской            
области, ул. Рокоссовского, 53, 3 этаж. 

е-mail: ishimpravda@yandex.ru

Главный редактор
Алла Алексеевна ПОЗЮМСКАЯ

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы 
по надзору в сфере связи, информационных технологий и 
массовых коммуникаций по Тюменской области, ХМАО-Югре 
и ЯНАО. Рег. № ПИ № ТУ72-00568 от 24.04.2012 г. 
Выходит во вторник, четверг, субботу.
Время подписания номера в печать по графику – 14.00; 
сдача в печать – 17.00. Объём – 2 печатных листа.  
Отпечатана в филиале «Ишимская типография» 
ОАО «Тюменский издательский дом»: г. Ишим, ул. Чкалова, 17.

Издатель – АНО «Информационно-издательский центр «Ишимская правда». Газета выпускается при финансовой поддержке правительства Тюменской области.

Материалы газеты – на сайте www.tyumedia.ru Тираж 2 885 экземпляров.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Установка фильтра. Заводим 
в дом. Насос – в подарок. 

Тел. 8-904-473-34-11.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Недорого. Быстро. Качественно. 
Тел. 8-904-873-11-95.

КОЛЬЦА ЖБИ, днища, 
крышки – от 2 500 руб. 

Доставка. Установка под ключ. 
Обр.: ул. Республики, 101. 

Тел. 6-64-07, 8-982-927-30-45.

ЁМКОСТИ под канализа-
цию и воду. Цена – 3 000 руб./куб. 
Доставка. Установка под ключ.

Обр.: ул. Республики, 101. 
Тел. 6-64-07, 8-982-927-30-45.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
ПО ПОВОДУ СОГЛАСОВАНИЯ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 

ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Лазаревой Екатериной Сергеевной                   

(№ квалификационного аттестата 72-12-403, почтовый адрес: 627750 
Тюменская область, г. Ишим, ул. Б. Садовая, 172, контактный телефон: 
8 (34551) 2-64-40) в отношении земельного участка, кадастровый номер: 
72:25:0101006:131, расположенного по адресу: Тюменская область,                
г. Ишим, ул. Гоголя, 18, выполняются кадастровые работы по уточнению 
местоположения границы земельного участка. Заказчиком кадастровых 
работ является  Караченцева Ольга Яковлевна.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границы состоится по адресу: г. Ишим, ул. Б. Садовая, 172          
(2 этаж), 06.08.2014 г. с 9.00 до 12.00 часов. 

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомить-
ся по адресу: г. Ишим, ул. Б. Садовая, 172 (2 этаж). Обоснованные 
возражения относительно местоположения границ, содержащихся в 
проекте межевого плана, и требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков на местности принимают-
ся с 06.08.2014 по 06.09.2014 по адресу: Тюменская область, г. Ишим,           
ул. Б. Садовая, 172 (2 этаж).

ПРОДАЮТСЯ 
ЛОШАДИ: 

кобылы, конь и жеребята. 
Тел. 8-922-264-24-24.

 С 1 августа произведена 
корректировка размеров 

страховой части трудовой 
пенсии работающим пенсионерам

В августе 2014 года работающие пенсионеры начнут получать 
пенсию в повышенном размере в результате корректировки, 
которую производит Пенсионный фонд РФ.  Перерасчёт пенсий 
касается 4 800 ишимцев,  или 31 % получателей трудовых пенсий 
города. 

На беззаявительный перерасчёт страховой части трудовой пенсии 
имеют право получатели трудовых пенсий по старости, по инвалид-
ности, за которых их работодатели в прошлом году и/или I квартале 
2014 года уплачивали страховые взносы. 

В результате корректировки средний размер увеличения трудовой 
пенсии составил 130 руб. 46 коп.

В отличие от традиционной индексации трудовых пенсий, когда их 
размеры увеличиваются на определенный процент, прибавка к пенсии 
от корректировки носит сугубо индивидуальный характер: её размер за-
висит не только от уровня заработной платы работающего пенсионера, 
но и от его возраста. Чем дольше гражданин находится на пенсии, тем 
меньше количество лет, на которые будет делиться сумма уплаченных 
за него взносов, в результате чего прибавка к пенсии будет больше.  

        Управление ПФР в г. Ишиме.

Реклама, 
объявления. 
Тел. 7-54-48. 

Центр кузовного ремонта на 
улице Республики работает около 
десяти лет и знаком почти всем 
ишимским автомобилистам. Еже-
месячно с подъёмников центра 
сходят 50-60 автомобилей, некото-
рые восстанавливают после серьёз-
ных аварий. Работают здесь как с 
частниками, так и со страховыми 
компаниями. Последние два года 
центр возглавляют Георгий Минеев 
и Александр Иващенко – молодые, 
энергичные предприниматели. 

– Этот бизнес мы приобрели не 
случайно, – рассказывает Георгий. 
– Я с детства увлечён автомобиля-
ми. Когда после вывода из Ишима 
части ВДВ закончилась моя воен-
ная карьера, я сначала задумался, 
чем заняться дальше, а потом ре-
шил посвятить себя именно делу, 
связанному с транспортом.

Сегодня Г. Минеев и мастер, и 
организатор одновременно. Соб-
ственный бизнес знает изнутри и 
уверен: так и должно быть. Геор-
гий выплачивает кредиты, взятые 
на покупку бизнеса, и ездит не на 
крутом авто, а на отечественной 
«Ниве». Но при этом считает, что 
возможность для добрых дел есть 
всегда и у всех. 

– У меня нет родственников или 
друзей на Украине, но не думаю, 
что это важно. Люди не должны 
сочувствовать другим – родные это 
или чужие люди, – лёжа на диване, 
нужно что-то делать, – уверен Геор-

гий. – Мои друзья (один из которых 
владелец «Медовой лавки» Максим 
Стогов), узнав о сложившейся в 
соседней стране ситуации, стали 
собирать гуманитарную помощь. 
Мы же приглашаем на работу но-
вых сотрудников. 

Как рассказал директор предпри-
ятия Г. Минеев, сейчас в центре 
кузовного ремонта шесть рабочих 
– это жестянщики и маляры. Сред-
няя зарплата – 30-40 тысяч рублей в 
месяц. Здесь готовы взять ещё пять 
человек, прибывших с территории 
Украины. 

– Мы гарантируем полный соц-
пакет, достойную оплату труда 
и помощь с жильём: подыщем 

переселенцам квартиры и первые 
два месяца будем полностью ком-
пенсировать оплату за прожива-
ние, –  говорит предприниматель 
Минеев. – При этом мы хотели бы 
принять у себя именно специа-
листов с опытом работы не менее 
двух-трёх лет. 

Руководители центра кузовного 
ремонта уже разместили своё пред-
ложение в социальной сети ВКон-
такте и обратились в тюменскую 
благотворительную организацию 
«Мирное небо». Георгий и Алек-
сандр уверены: новые автоспециа-
листы появятся у них совсем скоро.

Юлия КРОО.
Фото автора.

Рука помощи украинцам
Согласно данным Всероссийского центра изучения общественного мнения, каждый 

второй россиянин сегодня готов протянуть руку помощи беженцам из Украины, каж-
дый седьмой уже помог. Много отзывчивых, не равнодушных к чужому горю людей и 
в Ишиме.

В пунктах сбора
С июня в Ишиме работают пункты сбора 

гуманитарной помощи при центрах «Со-
гласие» и «Забота» для вынужденных пере-
селенцев с Украины.

За это время в пункт при центре «Забота» тридцать 
ишимцев принесли вещи, предметы первой необхо-
димости и продукты питания для пострадавших с 
юго-востока Украины. А 29 июля – впервые за время 
работы пункта – в соцучреждение обратилась семья, 
прибывшая из Донецкой области. Им выдали продукты 
и рассказали о мерах соцподдержки. Поступает гума-
нитарная помощь и в пункт при центре «Согласие». 
Новую мужскую, женскую и детскую одежду привезли 
индивидуальные предприниматели. Добротные вещи, 
консервы и многое другое приносят рядовые горожане. 
Так, например, хорошую поддержку переселенцам 
оказали активисты из ТОСа «Северный» В.В. Губен-
ко, М.П. Шлыкова, Г.П. Аврамкова. Они принесли не 
только различную одежду, но и продукты с длительным 
сроком хранения. Помимо этого, сотрудники центра 
на собственные деньги приобрели продукты питания 
и гигиенические принадлежности. В середине июля 
одна машина с вещами, продуктами из Ишима была 
отправлена в Тюмень в областной центр «Мария», 
который является координатором оказания социальной 
помощи указанной категории граждан.

 Елена ТЮМЕНЦЕВА.

 БЛИЦ-ОПРОС
С вопросом «Готовы ли вы помочь бежен-

цам?» мы обратились к прохожим.

Наталья Егорычева, ветврач, 39 лет:

– Готова. Более того – мы уже отправляли через 
знакомых в одну из благотворительных организаций 
Тюмени несколько сумок с консервами и тёплыми 
вещами. В областную столицу украинцы приезжают 
каждую неделю, им важна любая наша помощь.

Денис Клыков, пенсионер, 69 лет:

– Недалеко от Львова живут мой старший брат и 
его семья. Забрать его сюда нельзя: он уже второй 
год прикован к постели и просто не переживёт 
длительного переезда. Раньше мы встречались с 
родными каждое лето, но теперь ехать туда опасно. 
Стараемся поддерживать их морально, по телефо-
ну. И конечно, следим за новостями по ТВ и радио. 

Ирина Ерофейченко, медицинская сестра,           
28 лет:

– Мы с мамой перечислили деньги в фонд помо-
щи беженцам. Я отдала свои накопления, так как 
считаю, что этим людям они сейчас нужнее. А ещё, 
если кто-то приедет в Ишим, мы готовы предо-
ставить комнату в нашем доме, можно даже маме 
с ребёнком. Дом большой, места всем хватит.                
По возможности поможем и с трудоустройством.

Олег Златкин, водитель-дальнобойщик, 51 год:

– Я сам из Тюмени, много езжу по стране, и 
практически везде люди радушно встречают бе-
женцев, делят с ними хлеб и кров. Помогают не 
только обеспеченные, но и те, кто сам живёт на 
небольшую зарплату или пенсию. Я считаю, это 
правильно. Это значит, что для нас по-прежнему 
деньги – не главное, а люди способны проявлять 
доброту и сострадание.

Опрос провела Юлия КРОО.

Утерянный диплом В № 312738, выданный профессиональным лицеем № 46 г. Ишима 20.05.2002 года               
на имя Соловьёва Александра Ивановича, считать недействительным.
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